

Con la apertura de la cohorte XII del Postgrado de Salud Ocupacional e Higiene del Ambiente Laboral, este 12 de enero el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE) inicia sus actividades académicas del año 2016, con un multidisciplinario grupo de 45 participantes, procedentes de los estados Aragua, Carabobo, Dto. Capital, Guárico, Miranda y Yaracuy.



Esta especialización, constituida por cuatro Períodos de Aprendizajes, tendrá una duración de dos años y se desarrollará bajo la modalidad mixta, combinando actividades presenciales y a través de la plataforma de Educación a Distancia.



afectación de la salud ocupacional en el sector de la salud pública en el país, se debe a la falta de capacitación y actualización de los recursos humanos en el área de salud ocupacional.

